



学校だより

あげひばい

平成23年5月31日

No. 4

茨城町立川根小学校

編集 岩間幸一

「1学期の折り返し点です～今の子どもたちの様子～」

新年度が始まり2か月が経ちました。入学当初は恥ずかしそうに挨拶していた1年生も、今は大きな声で挨拶するなど、どの子どもたちも日々成長している姿が見られます。

一方で気になることもいくつか目につくようになっていきます。例えば毎朝決まって登校の遅い子、帽子をかぶってこない子、朝食をとってない子などが見られます。

子どもたちを取り巻く社会環境や家庭環境の変化は、子どもたちの生活にも大きな影響を与えているように思います。とりわけ、朝の目覚めから就寝までの基本的な生活習慣がきちんと身に付いている子どもは、どれだけいるのでしょうか。心身ともに健やかな成長を願い、基礎学力もきちんと身に付けさせるためには、毎日の生活リズムを確立してあげることが一番大切なことだと思います。

各ご家庭でもそれぞれの実情を考えながら、もう一度子どもたちの一日の生活時間について「川根っ子」を資料にして話し合ってみたら如何でしょうか。

留意点としては、2点です。

①生活リズムができるまで親はなるべく手を出さないで、頑張れたことを褒める。

②くじけそうになったら励ます。

など、粘り強く支援してあげてください。

地域との“協働”

一雨ごとに校庭の緑が濃さを増しています。5年生は地域の方のご指導による「田植え」が行われました。また、観察園には、野菜の苗が植えられ、水かけに駆け回る子どもたちが目につきます。

子どもたちの目の輝き、普段見せない顔を見るとやはり地域の力が重要だなと感じました。地域の皆様のご協力に感謝をしております。



◇ 歯の衛生週間・いい歯の日

標語「みがこうよ 未来へつなげる じょうぶな歯」

○期間：6月4日（土）～11日（土）

詳細については、「保健だより」をご覧ください。ご家庭での取り組みもご協力を宜しくお願いいたします。

◇ 欠席0の日が「5日間」

4月・5月で欠席0の日が5日になりました。

3年1組は、5月は全員出席でした。

これからも毎日の生活リズムを大切にしていきたいと思います。



学校情報は ホームページで！
見でもらえる構成に努めています。是非 ご覧ください。